

2021年6月7日

各位

株式会社 梅の花

#### 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社子会社が運営する物販店従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。これを受けて当社子会社では所轄保健所への届け出や所属勤務場所である店舗の消毒等を実施いたしました。

関係の皆様にはご心配をおかけしております。以下に概要を記載いたします。

#### 1. 経緯

2021年6月2日(水)に体調不良となり、同日に PCR 検査を受け2021年6月3日(木)に当該従業員の感染が判明いたしました。直近の勤務は2021年5月31日(月)でございました。

#### 2. 現在の状況

所轄保健所と連携し、当該従業員の行動履歴の確認及び所属勤務場所の消毒作業等を行っております。また、当該従業員との濃厚接触者は認められませんでした。

なお、当該店舗の従業員については、健康状態の経過確認など必要な措置をとっております。

当社子会社が運営する店舗においては、手洗いの徹底、マスク着用、アルコールによる手指の消毒等を実施しております。

今後も当社グループは関係各所と連携して、お客様、お取引先並びに従業員への感染拡大防止に努めてまいります。

以上